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SCHRIFTLICHE ANFRAGE E-3274/00
von Vittorio Sgarbi (PPE-DE)
an die Kommission

Betrifft:Flugverbindungen von und nach Pantelleria

Gemäß Verordnung 2408/921 sieht der italienische Staat im Rahmen der Obliegenheiten des 
öffentlichen Dienstes die Einrichtung von Linienflugverbindungen auf den Strecken Pantelleria-
Palermo und Pantelleria-Trapani vor, die wichtig für die wirtschaftliche Entwicklung für die Insel 
sind.

Im Rahmen der in der Verordnung vorgesehenen Konferenz, wurde am 21/6/99 ein Plan zur 
Anpassung des Linienflugangebots gebilligt, das vor allem die Kriterien Korrektheit und 
Preisgestaltung der Luftfahrtgesellschaften berücksichtigt.

Kann die Kommission miteilen, ob sie es für angezeigt hält, sich über die Verzögerung bei der 
Umsetzung des Plans zur Anpassung der Linienflugverbindungen zu informieren, auch unter dem 
Gesichtspunkt, dass diese Verbindung für Inselbewohner wie Touristen von wesentlicher Bedeutung 
ist?
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